



Fortbildungen für das gesamte Praxisteam –

39. Seminarkongress in Lüneburg bietet erneut Platz für Hunderte Teilnehmende

Hannover, 26.04.2024 – Nach einem erfolgreichen Corona-Comeback im vergangenen Jahr freut sich das Veranstaltungsteam des Seminarkongresses Norddeutscher Hausärzte um den wissenschaftlichen Leiter Rüdiger Quandt auf einen spannenden Tag voller Fortbildungen und kollegialem Austausch. Am 25. Mai 2024 findet die 39. Ausgabe erneut auf dem Campus der Leuphana Universität in Lüneburg statt.

Mit einem breiten Spektrum an Seminaren, sowohl für Ärztinnen und Ärzte als auch für das gesamte Praxisteam, bietet der Kongress eine reichhaltige Auswahl an Fortbildungsmöglichkeiten. Vom Morgen bis zum späten Nachmittag stehen insgesamt 26 Seminare auf dem Programm, die in gewohnt hoher Qualität aufbereitet sind. Neben bewährten Themen wie Impfen, Sonographie und Abrechnung stehen auch neue Kurse zur Auswahl, um auf die aktuellen Bedürfnisse der Hausarztpraxen zu reagieren.

„Wir freuen uns sehr, dass wir auch in diesem Jahr wieder Hunderte von Teilnehmerinnen und Teilnehmern begrüßen dürfen“, sagt Rüdiger Quandt, der wissenschaftliche Leiter des Kongresses. „Es bestärkt uns darin, dass persönliche Fortbildungen in Präsenz unverzichtbar sind. Gerade in Zeiten, in denen wir uns vermehrt digital austauschen, ist es von unschätzbarem Wert, sich persönlich zu begegnen und Erfahrungen zu teilen. Unser Ziel ist es daher mehr denn je, nicht nur Wissen zu vermitteln, sondern auch den kollegialen Austausch und die Vernetzung vor Ort zu fördern.“

Die Seminare werden von erfahrenen Referentinnen und Referenten geleitet und von der Ärztekammer Niedersachsen mit Fortbildungspunkten zertifiziert. In den Pausen haben die Teilnehmenden die Möglichkeit, sich in informeller Atmosphäre auszutauschen und neue Kontakte zu knüpfen.

Ein besonders interessanter Neuzugang ist der Workshop „Wirksames Delegieren von Aufgaben – für mehr Zufriedenheit und Effizienz statt Frust“. Hier erfahren Praxisinhaberinnen und Praxisinhaber, wie sie effektiv delegieren und somit die Qualität und Effizienz in ihrer Praxis steigern können. Wirksames Delegieren von Aufgaben hat ein System. Und wer es kennt, delegiert erfolgreich statt sich ständig verzweifelt zu wiederholen.

Darüber hinaus bietet der Kongress auch in diesem Jahr eine professionelle Kinderbetreuung durch "LEO KINDEREVENTS" für die Zeit der Seminarteilnahme an. Die Plätze sind jedoch begrenzt – eine frühe Anmeldung wird empfohlen!

Interessierte können sich bis zum 8. Mai für die Seminare und Kurse anmelden. Weitere Informationen zu den Angeboten und zur Anmeldung finden Sie auf der offiziellen Website des Kongresses unter www.seminarkongress-lueneburg.de.

Über den Seminarkongress Norddeutscher Hausärzte: Der Seminarkongress Norddeutscher Hausärzte ist ein jährlich stattfindender Fortbildungskongress, der Hausärztinnen und Hausärzten sowie deren Teams eine Plattform bietet, um sich fortzubilden, auszutauschen und zu vernetzen. Seit seiner Gründung hat sich der Kongress zu einem der führenden Fortbildungsveranstaltungen für Hausärztinnen und Hausärzte in Norddeutschland entwickelt und wird von der Ärztekammer Niedersachsen regelmäßig mit Fortbildungspunkten zertifiziert.

Pressekontakt

Tim Fischer
Hausärztinnen- und Hausärzterverband Niedersachsen e. V.
Berliner Allee 46 · 30175 Hannover
☎ 0511 22 87 78 - 40
✉ tim.fischer@haevn.de
🌐 www.haevn.de

Hausärztinnen- und Hausärzterverband Niedersachsen e. V.

Der Verein vertritt die Interessen aller niedersächsischen Hausärztinnen und Hausärzte. Bei der angespannten Situation im Gesundheitswesen sieht es der Landesverband als seine Hauptaufgabe an, für bestmögliche Arbeitsbedingungen in den Hausarztpraxen und damit für eine gute Patientenversorgung einzutreten. Der Verband ist Mitglied im Hausärztinnen- und Hausärzterverband e. V. auf Bundesebene und setzt sich aus 10 Bezirksverbänden zusammen.